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Sehr geehrte Damen und Herren
 
Habe heute von einem Bekannten ein Schreiben bekommen zum durchlesen über die von ihnen anscheinend neuem Gesetz.Möchte mich
dazu Äußern und sagen wir haben über Generationen Rottweiler und hatten nie Probleme damit und halte das für nicht richtig von ihnen.
Für mich ist oberstes Gesetz mit meinem Hund zu Arbeiten.Und wie sie wissen das hoffe ich,ist der Hund der Spiegel vom Besitzer.Es gibt
schlicht und einfach keinen bösen Hund,und da kann man nicht alle in einen Topf werfen.Von meiner Seite und meiner Familie wir lieben
unseren Rotti,und haben ihn auch überal mit,darum Erziehung statt Maulkorb.
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